
『これでいいのか東中野』 pARTⅡ

中野区がすすめる.小中学校統合.保育園や幼稚EEIの廃止･民営化.児童虎･

地域センターの廃止.東中野駅前再開発など現実のものになりつつあります｡

東中野はどうなるか.どうするか｡

今回は.四TEl一角で超高層タワ-ピルを計画する地上げが始まる中､再開

発(大木未ヒルズ)に住民の立場で運動の中心をになってこられ1=窪田さんを

講師に招きます｡

012月7日(日)
午後1時30分～3時30分

○東中野地域センター(1階洋室)

(トマ1)東中野駅周辺の再開発を考える

講演｢六本木再開発と変貌する地域｣

講師窪田光氏(六本木ヒルズ再掲発で地権者の一人として連動に参加)

(51-マ2)学校統廃合を考える

第三中学校の廃校を許さないために

有志が共同してよびかけます


